



EXIGENCE • MAITRISE • PERFORMANCE

Le Medef choletais perd son patron

Stéphane Paye est décédé des suites d'une longue maladie, à 56 ans. Il présidait le Medef depuis juin 2015.

Nécrologie

En juin 2015, Stéphane Paye succédait à Éric Leconte à la tête du Medef du Pays choletais. Lundi, ce chef d'entreprise, marié et père de famille, s'est éteint à l'âge de 56 ans au terme de deux années d'« **énergie redoublée** » et de combat contre la maladie.

Ancien chef pâtissier, il s'est reconverti dans le recouvrement de créances en créant les sociétés Agir recouvrement, en 1993, et Pré-venance, en 1999. En presque 25 ans, il a réussi à construire « **un groupe de 115 collaborateurs reconnu au niveau national et international** », a écrit, dans un communiqué, la société choletaise implantée dans la zone de l'Écuyère. En ajoutant : « **Sa capacité à partager son dynamisme, son amour sincère pour les gens, sa fidélité, son sens de l'écoute, sa joie de vivre, ont participé à sa réussite et à l'attachement de ceux qui l'ont côtoyé.** »



Archives Ouest-France

Stéphane Paye avait pris la tête du Medef, en juin 2015.

De son côté, le Medef du Pays choletais retient « **quatre valeurs** » qu'incarnait Stéphane Paye : « **Engagement, honnêteté, respect, solidarité. Il a su fédérer, donner un nouvel élan à la structure.** »

Ses obsèques seront célébrées ce vendredi 27 octobre, à 15 h, en l'église du Sacré-Cœur, à Cholet.

NÉCROLOGIE

Stéphane Paye, président du Medef et fondateur d'Agir recouvrement

Stéphane Paye est décédé lundi dernier des suites d'une longue maladie à l'âge de 56 ans. Il était le président de la section choletaise du syndicat patronal Medef et dirigeait l'entreprise Agir recouvrement, basée dans la zone l'Écuyère. L'ancien chef pâtissier avait créé cette société spécialisée dans le recouvrement de crédits en 1993. En près de 25 ans, il en a fait une solide structure regroupant près de 115 collaborateurs. Passionné de jardin potager, il a également un temps développé une petite activité de production d'asperges. En juin 2015, il a été élu à la tête du Medef choletais, fort de 350 adhérents. A l'époque, il estimait que « *l'intérêt de rejoindre le Medef c'est de se sentir moins seul, moins isolé. Au sein du Medef, chaque dirigeant peut partager son expérience* ». Il a d'ailleurs régulièrement développé les liens de ce réseau au travers de diverses animations de promotion de l'activité locale.

Dans un communiqué diffusé hier, l'entreprise Agir recouvrement loue « *sa capacité à partager son dynamisme, son amour sincère pour les gens, sa fidélité, son sens de l'écoute, sa joie de vivre* ». Des qualités qui « *ont participé à sa réussite et à l'attachement de ceux qui l'ont côtoyé. Malgré la perte du capitaine qui leur avait confié la barre depuis deux ans, l'équipage d'Agir recouvrement et de*



Stéphane Paye en mai 2016. Archives CO

Pré-venance poursuit l'ambition et les projets de leur dirigeant ».

Le Medef salue de son côté un « *autodidacte parfait, homme de parole, d'engagement et de défi. Humaniste, leader naturel, toujours bienveillant, il aimait la convivialité et la simplicité. Par ses convictions, son enthousiasme et son dynamisme, au Medef du Pays choletais, il a su fédérer, donner un nouvel élan à la structure et mettre en application ces quatre valeurs* ».

V. L.

Les obsèques seront célébrées vendredi 27 octobre, à 15 heures, en l'église du Sacré-Cœur, à Cholet.